

HONOR Y LEALTAD POR MÉXICO

"2015, CENTENARIO
DE LA FUERZA AÉREA MEXICANA"
"2021 BICENTENARIO DE
LA CREACIÓN DE
LA ARMADA MEXICANA"



Nancy Ruiz

Diputada por Tamaulipas



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

A MIS AMIGAS Y AMIGOS TAMAULIPECOS:

Hemos rebasado ya la mitad de este camino y desde el inicio de mi encomienda como diputada local, dejé muy claro que mi compromiso para con las y los tamaulipecos siempre fue ser leal y congruente con mis principios y valores, por lo que el trabajo legislativo que he desarrollado hasta ahora ha tenido por objeto generar mejores condiciones de igualdad de oportunidades y de bienestar social para todas las personas.

Lo he dicho en reiteradas ocasiones y lo sostengo en cada oportunidad que tengo: estoy plenamente convencida de que no existen personas de primera, ni de segunda, mucho menos de tercera; **TODAS Y TODOS SOMOS IGUALES**; en tal virtud, he empeñado todo mi esfuerzo y mi capacidad en generar acciones que combatan directamente la discriminación y propicien la igualdad de todas las personas, cimentando mi trabajo legislativo en una cultura de respeto a los derechos humanos y buscando generar mejores garantías de protección a los grupos en situación de vulnerabilidad.

Estoy convencida de que, como sociedad, hemos avanzado, pero aún queda mucho camino por recorrer y falta mucho por hacer; en materia de protección y respeto a los derechos humanos no hay esfuerzo pequeño, ni trabajo inútil, siempre que logremos mejorar las condiciones de vida de todas las personas.

Durante este Segundo Año de Ejercicio Legislativo, he trabajado sin descanso para seguir reduciendo las brechas de desigualdad social y para tumbar las barreras de discriminación que, lamentablemente, aun existen en nuestro Estado; tengan la certeza de que no voy a descansar hasta que esta lucha, nuestra lucha, tenga frutos reales que las generaciones presentes y futuras pueda disfrutar plenamente.

No me queda mas que reiterar mi compromiso con todas y todos ustedes, amigos tamaulipecos, de seguir trabajando con la misma fuerza, el mismo entusiasmo y la misma dedicación que lo he hecho desde hace poco más de dos años; donde mi principal motivo para continuar esta lucha son ustedes, pues, por ustedes llegué y a ustedes me debo...

Sepan que no les voy a fallar... Tal y como inicié esta Legislatura, me mantendré firme a mis ideales y convicciones, para defender en todo momento los intereses de las y los tamaulipecos.

Nancy Ruíz Martínez Diputada por Tamaulipas



GESTIÓN

Parte fundamental de nuestra labor como legisladores es la de gestionar ante las instancias gubernamentales correspondientes, apoyos para nuestras y nuestros representados.

Durante este último año de Ejercicio Legislativo, en mi Casa de Gestión ubicada en Altamira, Tamaulipas hemos atendido a más de 500 personas, que se acercaron a buscar ayuda para resolver diferentes problemáticas o para solicitar mi apoyo.

Entre las actividades destacadas que realizamos este Segundo Año de Ejercicio Legislativo, tal vez una de las más significativas fue brindar asesoría y orientación jurídica a la población en general de manera permanente y, cuando la naturaleza del caso lo ameritara, brindamos el acompañamiento durante la tramitación jurídica de los asuntos.

En este rubro hemos atendido a más de 50 familias de la zona sur de Tamaulipas, a las cuales se les ha asesorado ante problemáticas penales relacionadas con los delitos de homicidio, lesiones, daño en propiedad y abandono de obligaciones alimenticias, principalmente; en el ámbito civil, los rubros principales en los que hemos apoyado a personas que así lo requieren son juicios de paternidad, pensiones alimenticias, juicios de guarda y custodia de menores, divorcios y rectificación de actas de nacimiento por reasignación sexo-genérica.



De la misma manera se han brindado asesorías y orientación en materia laboral y constitucional, particularmente en cuestiones relacionadas con amparos para efectos de contraer matrimonios igualitarios y rectificación de datos personales con motivo del reconocimiento de identidad de género.

En materia de salud, he tenido la oportunidad a más de 30 familias mediante la entrega de sillas de ruedas y medicamentos principalmente pues estoy plenamente convencida de que ninguna ayuda sobra y que desde la trinchera legislativa también podemos contribuir al bienestar físico de las y los tamaulipecos.

Por cuanto hace a los apoyos en materia de bienestar social, tengo la plena convicción de que, como legisladoras y legisladores tenemos la responsabilidad de vigilar que la sociedad tenga un mayor y mejor grado de bienestar.



Al respecto podemos destacar que el 29 de octubre de 2022, me reuní con habitantes de la colonia Unidos Avanzamos; ahí hice entrega de mochilas y de útiles escolares para los niños y niñas de esta comunidad.

De la misma manera, hemos atendido las solicitudes de diferentes asociaciones de la Sociedad Civil organizada, particularmente, por cuanto hace a la entrega de apoyos escolares, beneficiando a una población de más de 300 niñas y niños.

Estoy consciente que el estudio es muy importante para el desarrollo de la sociedad y el poder apoyarlos es vital para que Altamira pueda crecer; por lo que me comprometí a regresar pronto y estaré atenta a las necesidades que la colonia tiene.

Por cuanto hace a la entrega de apoyos alimentarios, hemos participado activamente respondiendo ante diversas peticiones de la población, entregando despensas y alimentos no perecederos a personas que así lo necesitaran.



En materia de apoyo al deporte, me complace informar que durante este año de gestión legislativa he tenido la oportunidad de apoyar con material deportivo a atletas que participaron en competencias nacionales e internacionales y, con esto, contribuir a dejar el nombre de Tamaulipas muy en alto.

También, tuve la oportunidad de patrocinar un equipo de futbol de barrio el cual participa en una liga local. El Deportivo "La Perla" es un equipo con mucho arraigo en la zona conurbada de Tampico, Madero y Altamira que congrega a mas de 30 familias de diferentes sectores, las cuales encuentran en el deporte un espacio de sano esparcimiento y entretenimiento. Actualmente, el Deportivo "La Perla" ha conseguido dos campeonatos y se perfilan para representar a nuestro Estado en competencias nacionales, donde estoy segura que harán un excelente papel.

De la misma manera, he gestionado y entregado material deportivo a escuelas de la zona sur de nuestro Estado para contribuir a mejorar su salud física y mental, pero, sobre todo, por que estoy convencida de que el deporte es uno de los mejores mecanismos para reparar el tejido social; las niñas y los niños que practican deporte desde pequeños, serán adultos sanos con plena conciencia de solidaridad y cooperación social.



Asimismo, el Jueves 1 de diciembre de 2022, tuve la oportunidad de visitar al Jardín de Niños, Manuel Acuña en el ejido de Nueva Apolonia; el motivo de mi visita fue para donar obsequios que me fueron solicitados para la posada que organizarán en la escuela.

Como diputada por Tamaulipas siempre es un gusto ayudar a quienes lo solicitan y más si es para una noble causa como lo es el preservar nuestras tradiciones, como lo son las posadas navideñas.

También, el 13 de Diciembre del año pasado; continuamos con el apoyo para que se siguieran celebrando las tradicionales posadas en diversas escuelas primarias en Altamira, apoyándoles con gusto para que pudieran celebrar su festejo navideño.

De tal manera que fueron donados juguetes, dulces y piñatas estas instituciones para que pudieran brindarle algo de felicidad a las niñas y niños de estas escuelas y puedan tener una feliz posada.



Ha sido un año de retos y de mucho trabajo, en el cual, nos hemos topado de todo tipo de Obstáculos en el camino, pero también, ha sido un año muy provechoso, pues, he tenido la oportunidad de escuchar y apoyar a muchas personas que se han acercado a mi.

Tengan la certeza de que seguiré trabajando para buscar mejores condiciones de vida para ustedes, que no voy a descansar hasta que la igualdad y la no discriminación sean una realidad en Tamaulipas. Tienen mi palabra.

Agradezco a la sociedad tamaulipeca por su respaldo a mi trabajo, en este Tercer Año de Ejercicio Legislatura con el mismo empeño, con la misma fuerza y con las mismas ganas para cerrar mi encomienda de la mejor manera.

Sepan que en Nancy Ruíz Martínez tienen una amiga y una aliada de las causas justas, desde mi trinchera como diputada y, desde luego, como persona. Muchas gracias a todas y todos.



Nancy Ruíz

Diputada por Tamaulipas



Nancy Ruíz

Diputada por Tamaulipas

